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       Verbale n° 1 del 17/03/2025 

 

 Il giorno 17/03/2025 alle ore 12.30 in aula Presidenza livello IV corpo H del Campus UMG si è riunito il 

Gruppo Assicurazione Qualità del CdS Magistrale in Medicina e Chirurgia in presenza e da remoto con il 

seguente ordine del giorno:  

 

1. Comunicazione del Presidente  

2. Inizio lezioni II semestre 

3. Regolamento recupero presenze  

4. Varie ed eventuali 

  

Sono presenti: Luca Gallelli, Domenica Scumaci, Nicola Amodio, Martina De Luca, Barbara Bova, Micaela 

Loreta Chiango, Teresa Pasqua e Pasquale De Fazio, 

Sono assenti, Domenico Cotrona, Vanessa Fiorentino, Raffaele Serra, Roberta Venturella, 

Alle ore 12.35 il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, prende la parola e passa a 

delineare i punti all’OdG.  

1. Comunicazione del Presidente  

Il Presidente comunica che il nuovo anno sarà prevista entrata della nuova normativa con trimestre filtro e nei 

prossimi mesi saranno date maggiori informazioni in merito, in maniera generale prevederà 3 materie per un 

totale di 20 cfu il cui esame sarà svolto a dicembre con modalità simile agli altri anni: esame unico a livello 

nazione a cui seguirà una graduatoria nazionale. 

2. Inizio lezioni II semestre 

Il presidente comunica che il semestre è iniziato e che le aule accademiche sono vuote e che i ragazzi 

continuano a inserire i codici senza essere presenti per cui invita i rappresentanti a farsi portavoce nei confronti 

degli studenti. Inoltre il presidente comunica che a breve partirà la versione beta per la prenotazione del 

tirocinio abilitante e che gli studenti potranno frequentare anche le sedi ospedaliere private. La lista delle stesse 

sarà approvata dal consiglio di CdS. 

3. Regolamento recupero presenze 

Il presidente comunica che è necessario definire il regolamento per il recupero delle frequenze considerando 

che il titolo rilasciato certifica una frequenza di 5500 ore come previsto dalla normativa europea. Dopo ampia 

discussione si conviene sulla necessità di mettere un limite oltre quale il corso deve essere riseguito e che 

bisogna definire bene quali siano i metodi di recupero al fine di far pensare agli studenti che l’assenza dalle 

lezioni è possibile dal momento che le stesse possono essere recuperate. Inoltre, all’unanimità si decide di 

proporre in consiglio di CdS di inserire sulla piattaforma e-learning di Ateneo il materiale didattico necessario 

per il recupero delle ore relative al 25% eventualmente mancante per raggiungere il 100% delle ore formative. 

Ciò prima della certificazione delle ore attraverso la attestazione del superamento dell’esame. Si conviene nel 

discutere in una prossima riunione della possibilità eventuale di recupero orario per la mancata frequenza del 

monte orario compreso tra il 30 ed il 75% 

Varie ed eventuali 

Alle ore 14.30 non essendoci altri punti ad odg, e non essendoci altri interventi la seduta del consiglio di CdS 

è chiusa 

LFS 

Il Presidente         

Prof Luca Gallelli                                                                                          

 


